北小の校長車から No.19

9月6日(土) РТА奉仕作業

おはようございます。本日はお忙しい中、有り難うございます。折角の機会なので3点ほどお話をさせて頂きます。

まずは昨日の台風による緊急な一斉下校にご協力頂き、有り難うございました。お陰様で大きな問題もなく、全員が円滑に下校することができました。昨日もスクリレ等でお伝えした通り、原則的には「警報が発令されたら日課を変更し、引き渡し下校を行う」と定めています。しかし、昨日については、市内全小中学校の校長同士がチャットで連絡を取り合い、小林中学校区では3校が一緒に14時半を目安に下校することにしました。天気図や雨雲レーダーを確認し続けましたが、5分刻みで予報が変わり、判断が難しい状況でした。今度も同様の状況におかれる場合が多いと思います。スクリレや連絡メール等をこまめに確認頂き、対応頂きますようお願い致します。

2点目について、本日の除草作業、宜しくお願い致します。前PT A会長を中心とした市内PTAの尽力があり、市長や教育長もご配慮してくださり、今年度から年間2回、業者による除草作業が入ることになりました。先日の作業で1センチ単位まで刈って頂きました。しかし、機械での作業なので、細かな部分は行き届いていません。職員や子ども達も頑張ってきたのですが、一部は取り切れずに残っています。今日はバックストレートを中心に、残った部分の草取りをお願い頂けると有り難いです。

最後に、作業の様子を写真で撮影させて頂き、ホームページで紹介させて頂きます。その様子を教育長が必ず確認します。そして、市長にも伝わります。

「最後は学校の関係者が頑張って仕上げています」ということをアピールしますので、どうぞご理解ください。

本日は熱中症に気を付けて、ご自分のペースで進めて頂くように お願い致します。